



MARTA FERNÁNDEZ, CON RÉCORD MUNDIAL, Y ALEJANDRO ROJAS, GANADORES ABSOLUTOS DE LA 4ª JORNADA DE LA LIGA AXA DE NATACIÓN PARALÍMPICA

06/05/2024. La reciente campeona de Europa Marta Fernández (CD Fusión) y Alejandro Rojas (CD Impulso) se impusieron en una nueva jornada de la Liga AXA de Natación Paralímpica, la cuarta de esta temporada, disputada este pasado fin de semana en Valladolid. Además, la Piscina Río Esgueva de la capital castellana vivió la consecución de dos récords: uno nacional, a cargo de Miguel Ángel Navarro (50 metros libres S1), y otro mundial, en la figura de la propia Marta Fernández (50 mariposa S3).

La nadadora burgalesa, que llegaba a esta cita tras su flamante actuación en el Campeonato de Europa de Madeira, con la conquista de 4 medallas de oro, reafirmó en esta nueva prueba de la Liga AXA su gran estado de forma con vistas a los Juegos de París de este próximo verano. Fernández se impuso, con un total de 1609 puntos, por delante de Laura Fernández de Arquer (CD Mareastur) y Camila Haase (Costa Rica), segunda y tercera, respectivamente. Además, el crono de 44.15 es la nueva plusmarca mundial de la categoría en los 50 mariposa.

En la competición masculina, el grancanario Alejandro Rojas fue el mejor con una puntuación global de 690 puntos. Por detrás de él se situaron Carlos Piñon, en segunda posición, y Luis Manuel Throughton, tercero, ambos del RC Mediterráneo. Destacado fue también el tiempo de 1:59.43 como nuevo récord de España, realizado por Miguel Ángel Navarro en los 50 libres S1.

Un total de 139 deportistas (87 chicos y 52 chicas) de clubes llegados desde todos los puntos de España se dieron cita sábado y domingo en la instalación de Río Esgueva, unos para su puesta a punto con vistas a la gran cita de París 2024, otros para seguir luchando por obtener la plaza y, en el caso de los más jóvenes, para seguir creciendo y por qué no algún día lograr ese gran sueño de estar en el mayor evento mundial del deporte de personas con discapacidad. Recordar que la Liga AXA se disputa bajo el formato de multidiscapacidad, donde todos los deportistas compiten juntos sin importar su grado o tipo de afectación y gana el que más se aproxime al récord del mundo de su clase

Esta tercera edición de la Liga AXA (nació en 2022) tendrá su siguiente parada en Madrid (6 y 7 de julio) para concluir el año en Cádiz (16 y 17 de noviembre) y Oviedo (14 y 15 de diciembre). La competición está organizada por las cuatro federaciones españolas de deportes para personas con discapacidad, Federación Española de Deportes para Ciegos (FEDC), de Deportes de Personas con Discapacidad Física (FEDDF,) de Deportes para personas con Discapacidad



Intelectual (FEDDI), y de Deportes de personas con Parálisis Cerebral y Daño Cerebral Adquirido (FEDPC), en colaboración con Fundación AXA y el Comité Paralímpico Español.